

シトラスリボンプロジェクトにご協力を！（お願い）

このリボンは叶結び（かのうむすび）で結ばれたものです。昔から願いが叶うようにという思いが込められた結び方で、すべての地域で新型コロナウイルス感染症に関する差別や偏見がなくなることを願って作られたものです。



それぞれの輪は、「地域」「家庭」「職場（または学校）」を表現しています。三者が手を取り合って悲しい思いをする人がいなくなることを、また、一日も早く新型コロナが終息することを願ってこの「シトラスリボン」を着けたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収まらない中、感染者や回復した人、濃厚接触者、医療従事者やその家族の方などに対し、心無い言動や不当な扱いがあるとの報道を目にすることがあります。

本校では、新型コロナウイルス感染症に伴う差別や偏見、風評被害を防ぎ、すべての人たちが笑顔で、安心して暮らせるようにシトラスリボンの取組を昨年度より行ってきました。

保護者の皆様にも、このシトラスリボンの取組につきましてご理解いただき、ぜひ、活動に賛同いただけますようお願い申し上げます。



Citrus Ribbon
PROJECT

参加方法

- シトラスリボンプロジェクトの趣旨に賛同する。
- シトラスリボンを着け、新型コロナウイルス感染症に関する差別や偏見をなくすことを宣言する。